

LA TENDANCE DE L'ACHAT-VENTE SE DÉMOCRATISE DANS LE VAUCLUSE AVEC UN MAGASIN CASH EXPRESS À CARPENTRAS

156, avenue du Mont Ventoux 84200 Carpentras

Ouverture achat : 16 janvier 2016 / ouverture vente : 22 février 2016

Depuis le 16 janvier dernier, l'un des leaders français des enseignes d'achat-vente a renforcé sa présence sur le territoire en ouvrant à Carpentras son 111^{ème} point de vente. Ce nouveau magasin Cash Express apporte aux habitants de Carpentras et sa région une nouvelle manière de consommer, économique et écologique. Avec plusieurs ouvertures de franchises partout en France et à l'étranger cette année, Cash Express confirme le succès d'un concept plaçant l'achat-vente comme un phénomène de mode de vie durable.

UNE ENSEIGNE DANS L'AIR DU TEMPS

Achat malin, recyclage, anti-gaspillage, réduction de l'empreinte écologique, avec plus de 9 millions d'objets d'occasion achetés et vendus par an sur l'ensemble du réseau Cash Express, l'achat-vente pose les bases d'une nouvelle forme de consommation à la fois active et intelligente, pour un monde plus raisonnable. Le marché de l'occasion permet tout au long de l'année de reprendre la main sur sa consommation : certains revendent des biens dont ils n'ont plus l'usage, d'autres profitent de ce stock constamment réapprovisionné pour faire de véritables affaires. Bien entendu, les plus malins recourent aux deux pratiques sans modération !

EN PLEIN CENTRE VILLE

Au cœur d'une avenue commerçante, le nouveau point de vente Cash Express offre 300m² destinés à prolonger le cycle de vie des produits avec ses espaces d'achat et de vente dédiés. Respect, professionnalisme, garantie, sécurité, assistance, tels sont les principes de ce nouveau lieu entièrement consacré à l'achat-vente.



À PROPOS DES FRANCHISÉS

Sophie et Jean-Louis Pala sont fermement convaincus que leur réussite passera par la force d'entreprendre en couple et dans le domaine de l'achat-vente. S'ils partagent le goût de l'organisation et une forte expérience dans la vente, ces nouveaux franchisés ont avant tout des compétences complémentaires : elle a fait carrière en tant qu'agent commercial dans le domaine immobilier tandis que lui a été responsable d'un magasin spécialisé dans le multimédia pendant plus de 20 ans. Après avoir étudié plusieurs franchises pour ce projet entrepreneurial, leur choix s'est naturellement porté sur l'enseigne Cash Express car ils sont tous deux très investis dans l'écologie au quotidien. Avec le soutien du réseau et de la Mairie de leur ville, Monsieur et Madame Pala, tous deux originaires du sud, débutent une nouvelle aventure professionnelle et entendent bien démocratiser cette tendance de consommation et les valeurs de l'enseigne sur Carpentras et ses alentours.

À propos de Cash Express

Cash Express est une enseigne d'achat-vente fondée en 2001. Devenue l'une des franchises les plus performantes de France, avec un chiffre d'affaire de 82 millions d'euros en 2015, elle est depuis co-présidée par Anaud Guerin et Lionel Logiacco. www.cashexpress.fr

*BB Pour plus de précisions, nous sommes là !

Relations Presse - Agence BUBBLING BULB - 01 71 93 28 07

Natacha Campana - natacha@bubblingbulb.com - 06 10 13 45 87

Assistée de Apolline Roger-Picard - assistant@bubblingbulb.com